

VERNOUX-EN-VIVARAIS

Nuit des gladiateurs : les amateurs de full-contact attendus pour la deuxième édition



La deuxième "Nuit des gladiateurs" aura lieu le 30 avril au gymnase de Vernoux.

Ce sera l'événement de l'année en matière de sport catégorie boxe full-contact sur le secteur de Vernoux-en-Vivaraix.

Le BCA (boxing club Alboussière), que dirige Richard Guillot, organisera le samedi 30 avril au gymnase la seconde édition de la "Nuit des gladiateurs".

La première a eu lieu en 2009 à Lamastre. Vendredi soir, à ce gymnase, avait lieu une brève cérémonie de présentation de l'affiche.

Une dizaine de clubs de France sont attendus, dont trois sont internationaux. Du beau monde et des professionnels en perspective, ou l'on attend plus de 500

personnes. Entouré de membres du club, Marc Finiels et Jacques D... tous deux conseillers... raux ont voulu par leur... sence, apporter leur so... à cette manifestation d... but est de promouvoir le club et faire connaître les sports de full-contact à la région.

Le prix des entrées à la soirée qui se déroulera le 20 h à minuit est fixé à... La billetterie sera en place à partir de 19 heures.

POUR EN SAVOIR PLUS

Boxing club Alboussière, Richard Guillot, Tél./Fax 04 75 58 31... ou 06 85 79 79 47

